



Mit dem Kajak durchs Gebirge

Der Augsburger Hannes Aigner ist ein Slalomkanute der Weltklasse. 2012 gewann er bei den Olympischen Spielen in London die Bronzemedaille im Kajak-Einer, in diesem Jahr belegte er in Rio den vierten Platz. Am Wochenende nahm er an der WM im Extrem-Wildwasser teil. Unser

Bild zeigt, wie er sich auf der Ötztaler Ache in Tirol seinen Weg durchs Gebirge bahnt. Aigner belegte Rang sechs - 0,8 Sekunden hinter dem spanischen Sieger Aniol Serrasolses. Peking-Olympiasieger Alexander Grimm (ebenfalls Augsburg) folgte auf Rang 12. Foto: Birke Oud